



Das neue Programm

**Bänz Friedli**

## **«Was würde Elvis sagen?»**

Erzählerisches Kabarett

Er stellt sich einfach hin und erzählt. Darin besteht im Grunde schon sein ganzes Kabarett. Aber wie Bänz Friedli das tut! Er sinniert und philosophiert, imitiert Slangs und Dialekte, er beobachtet und parodiert, ist bald nachdenklich, bald saukomisch, und es sprudelt im neuen Programm «Was würde Elvis sagen?» nur so aus ihm heraus: was ihn beglückt und was ihn aufregt. Weil er stets auf die Aktualität und den jeweiligen Ort eingeht, wird jeder Abend zum Unikat. Nur eines bleibt sich gleich: Immer wieder fallen ihm Songs von Elvis Presley ein, der King of Rock 'n' Roll spendet in jeder Lebenslage Trost. Weil, wenn nicht er – wer dann?

### Pressestimmen zu «Was würde Elvis sagen?»

«Eine ganz eigene Sprache sprechen Bänz Friedlis Programme. Auch aus der neuen Produktion hört man den Sound der Zeit und die Dissonanzen. Es ist ein sehr schöner Abend geworden: über den King, seine Musik und das Leben, das sich damit verbindet.» *Der Bund*

«Kein Brüller-Kabarett, denn dieser höchst begnadete Komiker hat viel zu viel zu sagen. Das hinreissende Dialektspiel, das hochamüsante Nachahmen ist Friedlis Trumpf. Ein Meister der kleinen Form und grosser Kabarettist.» *NZZ am Sonntag*

«Bänz Friedli ist ein Meister der Sprache. Er kann so sprechen wie ein Thurgauer. Oder wie Svetlanka aus Wallisellen. Nie aber macht er die Menschen nach, sie reden einfach aus ihm heraus. Und dann hören wir, wie sie sind.» *Tages-Anzeiger*

[www.baenzfriedli.ch](http://www.baenzfriedli.ch)

[www.drehundangel.ch](http://www.drehundangel.ch)